

- La Chine s'engage pour la première fois à un plafond d'émissions de gaz à effet de serre à 2030

Un accord inédit sur le climat a été conclu le 12 novembre 2014 entre les Etats-Unis et la Chine, le 12 novembre, à Pékin, en marge du sommet de la coopération économique Asie-Pacifique (Apec). Pour la première fois, la Chine s'est officiellement fixé un plafond d'émissions de gaz à effet de serre à 2030.

Pour lire l'article :

<http://www.courrierinternational.com/revue-de-presse/2014/11/13/accord-sur-le-climat-la-chine-a-du-pain-sur-la-planche>